
Кофи Аннан надеется, что израильская блокада Ливана будет снята в течение 
ближайших 48 часов  

05.09.2006  Генеральный секретарь Кофи Аннан выразил надежду, что израильская блокада 
ливанской территории будет снята в течение ближайших 48 часов. Глава ООН заявил о готовности 
назначить своего представителя посредником в вопросе освобождения израильских солдат и 
ливанских заключенных. Он сделал эти заявления во вторник на пресс-конференции в Александрии. 

В рамках своего ближневосточного турне Генеральный секретарь ООН Кофи Аннан посетил Египет, 
где провел переговоры с президентом страны Мухаммедом Хосни Мубараком и министром 
иностранных дел Ахмедом Абуль Гейтом.  
 
«Я не хочу высказывать никаких несбыточных надежд, но все же надеюсь, что в течение 48 часов у 
нас появятся хорошие новости по этому вопросу— конструктивные и позитивные новости. Я сказал 
«в течение 48 часов» потому, что мы очень усердно работаем над этим и при проявлении некоторой 
доброй воли и разумного подхода мы должны разрешить это в течение 48 часов», — заявил глава 
ООН в ответ на вопрос журналиста.  
 
Касаясь посредничества при разрешении проблемы освобождения израильских солдат и ливанских 
заключенных, Кофи Аннан заявил, что «он согласился назначить посредника между двумя сторонами 
для поиска решения проблемы». «Я надеюсь, что мой посредник сможет оперативно в 
сотрудничестве со сторонами, найти взаимоприемлемое решение», — подчеркнул глава ООН.  
Генеральный секретарь обсудил с лидерами Египта пути выполнения резолюции Совета 
Безопасности 1701 по Ливану и ряд других региональных вопросов.  
 
Кофи Аннан заявил, что покидает регион Ближнего Востока, получив заверения от лидеров стран 
региона в готовности содействовать выполнению резолюции Совета Безопасности по Ливану. Глава 
ООН подчеркнул, что сейчас очень важно коллективно работать над укреплением государственного 
управления в Ливане, его независимости и территориальной целостности. «Очень важно работать 
над тем, чтобы урегулировать ситуацию в Ливане и его отношения с Израилем. Однако мы не 
должны останавливаться на этом. Мы должны работать над поиском мира на других направлениях, 
— особенно, палестинском, а также сирийском. Нынешнее перемирие хрупкое, но я надеюсь, что мы 
сможем предпринять шаги, направленные на его укрепление», — отметил Генеральный секретарь. 
Он заявил, что война в Ливане пробудила многих политиков, и они все больше и больше осознают, 
что необходимо искать и заниматься глубинными причинами, которые порождают нынешние 
проблемы. 

 


